



Teoría de la Conspiración

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alito Moreno no sólo fue incapaz de mantener las gubernaturas y presidencias municipales, por el contrario, sus conspiraciones lo llevaron a beneficiarse de los pactos de impunidad entre los gobernadores priistas y logró lo la extinción del PRI a nivel bancadas. El partido inició en 1940 con 58 senadores y actualmente solo cuenta con ocho senadurías.

Asimismo, al inicio de su gestión, el PRI contaba con 14 gubernaturas, de las cuales ahora sólo tiene dos, Durango y Coahuila.

Aferrado al poder y al dinero, Alito Moreno decidió reelegirse, lleva seis años en el poder y dice que podría durar otros seis siendo el dirigente que más

años ha sido presidente de ese partido en el presente siglo.

Y tras la reelección de Alejandro Moreno en la dirigencia del PRI, se comunicó que Manlio Fabio Beltrones, opositor de la renovación del liderazgo nacional, quedará fuera del grupo parlamentario del partido en el Senado de la República.

A lo que el actual senador electo detalló la "unilateralidad" del acto: "Ahora resulta que disentir, según Alito, es ilegal, ahora resulta que no estar de acuerdo es atentar contra la unidad del Partido", expuso el político a través de un comunicado oficial. "Tengámoslo claro, esta dirigencia no representa la Unidad, el PRI de Alito debiendo ser formal, se ve marrullero y mezquino con los suyos... y pequeño ante la sociedad", dijo. Y para El Partido Revolucionario Ins-

titucional (PRI) dio a conocer que el exgobernador de Coahuila, Rubén Moreira Valdez, seguirá al frente del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados por tres años más, es decir, lo que dura la LXVI legislatura.

Previamente, el PRI confirmó que Manuel Añorve continuará liderando al grupo parlamentario en el Senado de la República tras lograr su reelección en las elecciones del 2 de junio de 2024. La decisión unánime de la bancada, fue anunciada a través de un comunicado después de una reunión de los legisladores entrantes, garantiza que Añorve, quien asumió el cargo de coordinador en 2023, siga dirigiendo los trabajos del partido en la Cámara Alta. ¡Que sigan las reelecciones!

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Ante los constantes ataques del CJNG a habitantes de rancherías en Michoacán, pobladores han tomado sus armas para protegerse mediante guardias comunitarias. La imagen, en el poblado de Mesa de Mendoza. (Foto: Cuartoscuro)